

## がっ ど いりんぽかん 6月 土居隣保館カレンダー

にち	げつ 月	火	yu 水	<b>★</b> <	きん 金	<u>*</u>
				1 スローIアロビック 10:00~ 建営審議会 19:00~	2	3
4	<b>5</b> 悠遊クラブ 10:00~	6 <sup>からてきょうしつ</sup> 空手教室	7	<b>8</b> スローエアロヒ゛ック 10:00~	9	10 木工教室 10:00~
11	<b>12</b> クラフトバン ド教室 10:00~	13 こ ふ じしょう 小富士 小 ねんせいがくしゅう 3年生学習 からてきょうしつ 空手教室	14	15 スローエアロヒ゛ック 10:00~	16	17
18	19	<b>20</b> からてきょうしつ 空手教室	21	<b>22</b> スローエアロヒ゛ック 10:00~	<b>23</b> いゆうがくぜんほうこく 就学前報告 かい 会18:00~	24
25	26 クラフトバンド教室 10:00~ いっうがくぜんほうこく 就学前報告かい 会18:00~	<b>27</b> たまがつしょう ねん 長津小3年 はいがくしゅう 生学習	<b>28</b> ねんせい 6年生 こうりゅうかい 交流会	29	30	

## 

悩んでいることはありませんか?

ゅんぽかん 隣保館は、いつでも人権に関わる悩みを相談できる窓口です。「職場でのハラ しょくば がっこう い スメント」、「職場や学校に行けない」など何でも相談してください。

また、ハローワークの巡回相談(職業相談)を行っています。巡回相談は、電話による予約制となっています。今年度より、ハローワーク職員減により定期開催はなくなりましたので、ご了解ください。

## どいりんほかんだよ

れいわ ねん 令和5年





はっこう ど いりんぽかん 発行:土居隣保館 〒799-0703 四国中央市土居町藤原5-400-3 TEL/FAX 28-6356



土居隣保館は、社会福祉法に基づき地域住民のコミュニティーセンターとして、 社会福祉の充実や増進を図るとともに、同和問題をはじめとするあらゆる人権問題の 解決を図るために設置された施設です。人とひとが交流を図り、誰もが住みよい地域 づくりの拠点として、相談事業・各種講座や学習会・貸館事業など「人権と福祉のま ちづくり」の実現に向けて、さまざまな隣保館事業に取り組んでいます。

さんの来館をお待ちしています!!!

## 



令和5年4月21日松山市のテクノプラザ愛媛において、令和5年度愛媛県隣保館 たいらくきょうぎかいた関係会が開催され、「私と部落問題」~同和教育をとおして夢んだこと ~という演題で前隣保館長の科学世話さんの講演を聴きました。

その中で印象に残ったのが、「結果を求めるのを急ぐのではなく発信し続けることが大事であり、相談してもらえる関係づくりのヒントがここある。」「差別を残しているのは、私の責任です。」「自分自身の頭の中では理解しているつもりになっていただけで、当事者意識を持ててなかった。」「部落差別は過去の問題でなく、今早急にかけるければならない問題である。」という言葉でした。

講演を聴いて「継続は力なり」という言葉を思い出しました。これは、わずかなことでも、「続けて行えば成果となってあらわれる。」「小さな努力も、続けてやれば成功する。」という意味です。

では、こうどう げんどう ひじょう だいじ ひじょう だいじ ひじょう だい さいきょう ひ めて日々の行動や言動が非常に大事であり、言葉ひとつで周りに多大な影響 を及ぼすことを痛感しました。何気ないひとことでも、相手にとっては辛く悲しく夜

も眠れなくなることもあるかもしれません。時には、命を奪う可能性もあります。

「人間は誰しも「幸か」を願って生きているはずです。「幸か」という文字から 1本になります。でい」という文字になります。逆に「幸い」に 1本線を加えると「幸せ」になります。この 1本の線は、家族であったり友人や自分を支えてくれている人(動物・趣味等含む)ではないかと思います。人間は強がっていても一人では生きていけないのです。この世に生をもらって、赤ちゃんの時は家族の者が面倒をみて、年をとって介護が必要となると家族や病院の看護師等が面倒をみるのが一般的だと思います。わたしの家には猫が 2匹います。2匹とも保護猫で去勢手 術をしてゲージの中で飼っているのですが、巣たして幸せなのか疑問です。野食猫なら養く生きて3年くらいの寿命と聞きますが、猫から自由を奪って延命しているだけのようにも思えます。動物園の動物たちは檻の中で幸せなんでしょうか。

いろいろなことを、相手(動物)の立場に立って考えてみましたが、人間は、地球上で一番卑しく醜い生き物であると言われますが、考えることに関してだけは他の動物より優れているように思えます。みんなが幸せに生きる社会のあり方を考えて

これからは、自分自身の言動や行動を振り返りながら、隣保館職員として差別を許さないという強い信念を持ち、差別解消に向けて取り組んでいきたいと思います。

主事渡邊浩二